

# PTAだより

桜美林中学校・高等学校PTA  
第3号 2022年3月12日発行  
編集責任者 上出 雅樹



今年度もありがとうございました。

卒業生及び卒業生の保護者の皆さまご卒業おめでとうございます。

新型コロナウイルスが猛威を振るう中、PTA会員の皆さまにおかれましては気遣いの絶えない日々を送っておられることと思います。コロナ禍の生活が2年経過いたしました。PTAとしても少しずつできることがわかってきました。昨年度はほとんどのイベントを中止せざるを得ない状況でしたが今年度は何ができるかを考え、PTA交流会及び鑑賞会を行うことができました。

園芸サークルに関しても全てというわけにはいきませんでした。十分な対策をとって実施することができました。まだまだ本来の活動というにはいきませんでした。これまでのPTA活動に多くのお力添えをいただきましたことをあらためて感謝申し上げます。

昨年の夏は東京オリンピック・パラリンピックが開催されました。コロナ禍で無観客の中、世界中のトップアスリートの真剣勝負する姿を通して、感動、勇気づけられることがあったかと思えます。

次の1年に向けてまだまだ先が見えない生活が続いていますが、その中でも主役である生徒たちのため、そしてPTA会員の皆さまに懇親ができる機会の提供ができるように思っておりますので、今後ともPTA活動においてもかわらぬご理解とご支援をお願い申し上げます。



PTA会長 上出 雅樹

## PTA交流会

2年ぶりに交流会を再開いたしました。コロナ禍ということで今までのようなバス旅行ではなく夜の新江ノ島水族館を貸切、ナイトアクアリウムを楽しみました。貸切のイルカショーは特別感がありました。

## PTA鑑賞会

こちらも2年ぶりに再開いたしました。演目は劇団四季ミュージカル『アナと雪の女王』を鑑賞いたしました。今回は希望者が集まるか不安でしたが、申し込みが多数あり、やむなく抽選とさせていただくほどでした。抽選に漏れてしまった会員の皆さまにはお詫び申し上げます。

今後も皆さまに楽しんでいただける企画をしてみたいと思いますのでよろしくお願いいたします。